



Office of
Admission

CAREER OPPORTUNITIES

PGSD

#1 GURU SEKOLAH DASAR

Menjadi GURU SEKOLAH DASAR [Negeri/ Swasta/ Internasional] berstandar internasional yang siap mengajar baik di dalam atau di luar negeri.

#2 KEPALA SEKOLAH DASAR

Menjadi KEPALA SEKOLAH DASAR [Negeri/ Swasta/ Internasional] berstandar internasional baik didalam atau diluar negeri.

#3 PUSTAKAWAN ATAU GURU BIMBINGAN

Menjadi PUSTAKAWAN [Librarians]; atau GURU BIMBINGAN [School Counselors] pada institusi pendidikan dasar atau lembaga [pemerintah/swasta] pendidikan dasar; INTERPRETERS atau TRANSLATORS [khusus yang menguasai Bahasa asing] di bidang pendidikan dasar.

#4 PENULIS [Technical Writer]

Menjadi PENULIS [Technical Writer] bidang pendidikan dasar [guides, manual, white papers, dan lainnya]; atau PENULIS [Writer atau Editor] pada perusahaan PENERBITAN Buku, Majalah, Koran, On-line Publishing, Blogs atau Newsletters

#5 EDUPRENEUR

EDUPRENEUR bidang Pendidikan Dasar [pengembangan media, alat bantu laboratorium, metode pembelajaran].

#6 PRAKTISI PENDIDIKAN DASAR

Menjadi Praktisi Pendidikan Dasar, antara lain sebagai Guru TUTOR [School Tutor] baik sebagai individu atau bergabung dalam satu wadah jasa pendidikan [Les, Bimbingan Study], atau FASILITATOR [team building, education event organizer] Pendidikan Dasar [School Facilitator], dan KONSULTAN atau PENASIHAT Pendidikan Dasar [School Advisor]

#7 MENTOR ATAU TUTOR

Menjadi MENTOR atau TUTOR pada kegiatan 'After-School Program' dan atau 'Youth Organization' yang biasanya dikelola oleh Yayasan Non-Profit Organization, dengan program Early Childhood Education yaitu pelayanan Daycare Center, Summer Camps, Pre-school activity.

#8 PENELITI BIDANG PENDIDIKAN

Menjadi PENELITI BIDANG PENDIDIKAN Dasar [Research in elementary education study], atau Peneliti untuk pengembangan model-model pendidikan [learning model] untuk Sekolah Dasar antara lain bekerja di berbagai institusi atau lembaga.

- LIPI [Lembaga Ilmu Pengetahuan Indonesia],
- PUSLITBANG [Pusat Penelitian & Pengembangan] Kementerian Pendidikan Nasional, Dinas Pendidikan Pemerintah Provinsi/ Kabupaten/ Kota.
- PUSKUR [Pusat Kurikulum], atau LPMP [Lembaga Penjaminan Mutu Pendidikan].

Sumber : Academic Indonesia.com; Berkuliah.com; Kampusaja.com; Jurusankuliah.com; Finansialku.com; Kampuscenter.com (2017, diolah).

follow us:



Join Presuniv



@joinpresuniv



Presunivtube